



第317号
2022年8月5日

愛教労NEWS

愛知県教職員労働組合協議会

採用試験の受験生を激励！



朝から強烈な日ざしが照りつける7月23日(土曜日)。愛知県の教員採用試験会場の愛知商業高校、千種高校、中村高校の前で、激励の宣伝行動を行いました。

「頑張ってください」の声に、「ありがとうございます。」と明るい返事を返す受験生のみなさん。こちらが元気をもらいました。採用枠をわずかししか増やさないで、「学校に穴が空く」状況を作り出している県教委の姿勢に憤りを感じます。

【 幹事 三輪 】

「国葬」反対！弔意の強制は内心の自由の侵害!!

故安倍晋三元首相の「国葬」が9月27日に行われることが閣議決定されました。愛教労は7月29日に『「国葬」反対声明』を発表するとともに、岸田首相に対し「国葬」の中止を求める要求書を送付しました。

そもそも「国葬」などというものには、法的根拠がなく政府が言う根拠にも違憲の疑いが濃いこと。憲法が定める平等権に反すること。故安倍晋三氏の「功績」は国民の評価が分かれていること。決定に至る手続きが民主的でないこと、など反対の世論が高まるのは当然です。

愛教労は「国葬」について反対の意思を表明するとともに、きっぱりと中止することを求めています。

※「声明」は愛教労ホームページ、Facebook、Twitterなどでご覧ください。

事務所住所：〒460-0011 名古屋市中区大須4-10-26 大須土方ドリームマンション 801
TEL：052-242-4474 FAX：052-242-2938 HPはこちら
Mail：aichi@aikyourou.jp URL：http://www.aikyourou.jp/ QRコード▶



#NO WAR #STOP WAR

戦争反対！暴力反対！